

Stuttgart

Maxelon geht nach Kassel

[12.03.2015] Michael Maxelon wechselt von den Stadtwerken Stuttgart zur Kasseler Verkehrs- und Versorgungs-GmbH. Ab kommendem Jahr übernimmt er dort die Geschäftsleitung.

Michael Maxelon wird neuer Vorsitzender der Geschäftsführung der Kasseler Verkehrs- und Versorgungs-GmbH (KVV). Wie das Unternehmen mitteilt, folgt er damit auf Andreas Helbig, der Ende 2015 in den Ruhestand gehen wird. Maxelon ist seit dem Jahr 2012 Geschäftsführer der Stadtwerke Stuttgart. Neben dem Aufbau der Stadtwerke für die baden-württembergische Landeshauptstadt zählten zu seinen Aufgaben unter anderem der Ausbau der erneuerbaren Energien sowie die Entwicklung neuer Produkte und Geschäftsmodelle für städtische Energiesysteme. Von 2008 bis 2012 war der promovierte Physiker in verschiedenen Funktionen bei den Stadtwerken Krefeld tätig. „Ich freue mich auf die neuen Aufgaben in meiner Heimatstadt Kassel an der Spitze dieses erfolgreichen Konzerns mit seinen vielen qualifizierten und motivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern“, erklärt Maxelon. Er wird die KVV-Geschäftsleitung zum 1. Januar 2016 übernehmen.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Andreas Helbig, KVV, Michael Maxelon, Stadtwerke Krefeld, Stadtwerke Stuttgart